

إشعار السوق (032) Market Notice

تغيير اسم الشركة القطرية لتجارة اللحوم و المواشى (مواشى)

Name change for Qatar Company for Meat and Livestock (Mawashi)

Date:	17/09/2013	التاريخ:
-------	------------	----------

Qatar Exchange hereby informs you that, effective Sunday 22 September 2013, Qatar Company for Meat and Livestock (Mawashi) will be renamed.

WIDAM

As a result of the name change, Qatar Exchange would like to inform you as follows:

1- Brokers are reminded that all existing orders will be deleted from the Mawashi order book by MOC on Thursday 19 September after the end of trading.

NB: It is the brokers' responsibility to re-enter the orders Sunday morning.

2- The Equator system will be unavailable from 14:00 pm on Thursday 19 September until 20:00.

The following changes will apply to the company symbol and name:

تحيطكم بورصة قطر علماً بأنه سيتم تغيير اسم الشركة القطرية لتجارة اللحوم و المواشى (مواشى) اعتباراً من يوم الأحد الموافق 22 سبتمبر 2013 إلى

ودام

ونتيجة لتغيير اسم الشركة، تودّ بورصة قطر إفادتكم بالآتي:

1- نذكّر الوسطاء بأنّ جميع الأوامر الموجودة في سجل الأوامر لشركة مواشى سيتمّ إلغاؤها من قبل إدارة عمليات السوق والمراقبة بعد جلسة تداول يوم الخميس 19 سبتمبر 2013.

ملاحظة: سوف تكون مسؤولية إعادة إدخال الأوامر صباح يوم الأحد على عاتق الوسطاء أنفسهم.

2- وإنّ الدخول على نظام ال- Equator سوف يكون غير متاح ابتداءً من الساعة 14:00 ليوم الخميس 19 سبتمبر ولغاية الساعة 20:00.

وسيتمّ تطبيق التعديلات التالية على اسم الشركة، ورمزها :

	القديم/ Old	الجديد / New	
Company symbol	QMLS	WDAM	رمز الشركة
Company name (Arabic/ English)	الشركة القطرية لتجارة اللحوم و المواشي Qatar Company for Meat and Livestock	شركة ودام الغذائية Widam Food Company	اسم الشركة (عربي/ إنجليزي)
ISIN	<u>QA000A0KD6N7</u>		رقم التعريف ال-ISIN